

Eike Höppner
Referentin für Kindergärten, Horte,
Krippen und Schulsozialarbeit
Albert-Schweitzer-Str. 24
82110 Germering

Herrn Oberbürgermeister
Andreas Haas
Stadtverwaltung Germering
Rathausplatz 1
82110 Germering



*fr. Höppner
Bitte Engg. Bedacht
→ &. Bericht zum
weitere Beantwortung
VV 15.6.2018
DL!*

Germering, den 23.4.2018

Überprüfung des Trinkwassers auf multiresistente Keime und Arzneimittelrückstände und auch des Wassers des Germeringer Sees auf multiresistente Keime und auf Mikroplastik

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir sind in Germering mit Recht stolz auf die Trinkwasserqualität und die Qualität des Wassers im Germeringer See. Durch viele unterschiedliche Maßnahmen, ist sowohl die Qualität des Trinkwassers, als auch die Qualität des Wassers im See immer besser geworden.

Nun war in der Presse sehr viel über multiresistente Keime zu lesen. Das Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit LGL plant, die Bayerischen Gewässer auf multiresistente Keime zu untersuchen. Meine Frage ist nun: Ist dies beim Germeringer See bereits geschehen oder ist dies geplant? Wird diese Untersuchung auch auf das überall auftretende Mikroplastik ausgedehnt?

Wie sieht es mit Arzneimittelrückständen und multiresistenten Keimen in unserem Trinkwasser aus?

Auch wenn versichert wird, dass die Keime unbedenklich sind, scheint es mir doch wichtig, die Situation im Blick zu behalten.

*Ich möchte deshalb im Namen der SPD Fraktion den Antrag stellen, dass wir uns im Werkausschuss mit der Problematik befassen und wenn keine Maßnahmen vom Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit LGL vorgesehen sind, **einmalig** eine Untersuchung durchführen zu lassen, um sicher zu gehen, dass die Wasserqualität des Trinkwassers und des Germeringer Sees einwandfrei ist.*

Mit freundlichen Grüßen

Eike Höppner
SPD Fraktion